



# Wein-Date im Frühling

## Weinfrühling Hessische Bergstraße: Junge Weine und Winzerkunst

Bensheim. Heppenheim. Zwingenberg. Lust auf eine Wein-Date im Frühling? Vom 26. April bis 31. Mai 2025 laden Winzerinnen und Winzer ein, das Weinbaugebiet Hessische Bergstraße und die „Odenwälder Weininsel“ mit ihrer Weinkultur zu entdecken sowie regionale Weine und Kulinarisches aus Südhessen zu genießen. Der „Bergsträßer Weinfrühling“ begeistert auch in diesem Jahr Weinfans und Touristen bei Weinproben, Hof- und Kellerfesten, Musik- und Kulturveranstaltungen.

Den Auftakt des Weinfrühlings bildet der „Bergsträßer Weintreff“, bei dem Weinbaubetriebe und eine Sektmanufaktur ihre ausgesuchten Weine der jungen Jahrgänge im Kultur- und Kongresszentrum Bensheim (26. April, 15-20 Uhr) präsentieren. Die Veranstaltung bietet nicht nur eine Plattform rund 200 Weine, Seccos und Sekte zu probieren, sondern auch Gelegenheit, sich in entspannter Atmosphäre auszutauschen und die Leidenschaft für Wein zu teilen. Genau das richtige Event für persönliche Entdeckungen.

Karten für den Bergsträßer Weintreff (22 Euro) sind bei der Tourist Information Bensheim und bei den teilnehmenden Weinbaubetrieben erhältlich. Weitere Infos zum Weintreff und zu den Events des Weinfrühlings gibt es unter [www.bergstraesser-weinfruehling.de](http://www.bergstraesser-weinfruehling.de).